

大森六中だより

令和3年12月号大田区立大森第六中学校統括校長菅野 哲郎TEL3726-7155

自分を表現する



洗足池公園の勝海舟の墓碑や西郷隆盛留魂碑付近、勝海舟記念館前のもみじが鮮やかな赤色に染まるとともに、冬の寒さを感じるようになりました。

師走を迎えて12月3日から全学年の三者面談が始まりました。3年生は一足早く、1日から始まりました。その面談の裏で、学校長と3年生は面接練習を行っています。

面接は人が人を評価するもので すから、その評価は印象に左右され ます。まず、身だしなみを整えまし よう。さらに印象を左右するのは、 笑顔です。口角を上げて笑顔を作る ことで緊張を減らし気持ちを落ち 着ける効果もあります。

入退室の礼儀作法や座った時の 不動の姿勢も大切です。

質問が終了したら、座席の横に立って姿勢を正して「ありがとうございました」と声にしてからお辞儀をして、出口に向かいます。扉の前で面接官の方に向きを変え、姿勢を正

し「失礼します」と声にしてお辞儀 をしてから扉の取手に両手を添え て扉を開け閉めして退室します。

この一連の動作や座った時に背筋を伸ばしていることも大切です。

さて、面接の質問で、志望理由を 尋ねられた際には、面接官に熱意が 伝わることが重要です。そのために は自身の夢や目標にからめて見学 や説明会において印象の良かった 内容を具体的に伝えます。

また、回答の中では中学校生活における自身の努力を具体的に伝えることも大切です。学習や部活動、委員会活動や行事など、それぞれのカテゴリーで実際に努力したことは遠慮せずに余さず伝えましょう。

そして話す内容に真実味を持たせるためにも、困難だった事や困難を乗り越えて学んだこと、さらにこのことを通して大切だと気付かされたことなどを端的に伝えましょう。

加えて、高校で学びたいことや頑 張りたいことも具体的に明確であ れば好印象です。さらに高校卒業後 の進路や目標も明確であれば、それ に向かって努力するだろうと面接 官に推察されるでしょう。

以上のような点を 練習でお伝えしてい ます。

皆さんの吉報を祈っています。



ユネスコスクール 12月号

持続可能な社会の担い手づくり

大田区立大森第六中学校 研修ユネスコ委員会

恒例六中産チューリップ球根植え

昨年花壇を彩ったチューリップの花を咲かせた後、用務さんたちが大切に育ててくださっていたまるまると肥えた球根を、今年も農援隊の有志たちで植えました。菜の花の種も昨年度の花からとったもので、持続可能な活動が生徒のたちの笑顔を生み出してくれます。来春、おそらく校庭の花壇は赤や白、黄色などカラフルな花でいっぱいになると思います。楽しみにしてください。







自然を大切にする心





洗足池清掃と校庭の落ち葉掃きは 20 年以上続いている活動です。この季節になると紅葉も終わりが近づき、枯れ葉がたくさん落ちています。ところがここ最近、公園の整備が行き届き、以前ほど落ち葉の量がありません。自治体、地域全体でこの美しい自然を愛し、守ろうという動きがあると感じます。

勝海舟のお墓の周りはまだ紅葉がとても赤く 綺麗なので、まだ見ていない人は是非ご覧いただ きたいです。





大田区連合行事開催

昨年度はコロナ禍のため、その多くが中止となった 大田区の連合行事が、今年度は開催されました。例年 通りとはいきませんでしたが、子どもたちがそれぞれ の場で、日頃の学習の成果を披露してきました。

連合学芸会<演劇>



連合学芸会<英語>



連合美術展





連合学芸会<音楽>



連合ダンス発表会





平和を考える会



一人ひとりが書いた平和宣言

今年も11月12日、「六中平和の日」に「平和を考える会」を行いました。各学年の学級委員が、第二次世界大戦の被害・今に残る第二次世界大戦の傷・世界の紛争や戦争の現状について調べ、発表しました。また、3年生有志による「平和の歌」も披露されました。これからも長く歌い継いで欲しいと思います。最後には全ての生徒が平和宣言として、平和への誓いや願いをカードに書きました。持続可能な社会の実現に向け、「平和と公正をすべての人に」届けられるように、これからもみんなで考え、行動していきたいと思います。





一年生 三味線教室

11月末、視聴覚室から三味線の音色が聞こえてきました。講師の先生をお招きし1年生各クラス2回ずつ体験をしました。初めて見る三味線の楽譜に迷いつつも、さくらが弾けるようになりました。













保護者の皆様へ

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

これまで学校は地域や保護者の皆様の協力を得て、楽しい学校生活づくりに取り組んで参りました。 さて、学校では、体罰や暴力のない楽しい学校生活づくりを目指し、生徒に「暴力はいけないこと」 についての講話を行い、楽しく学校生活が送ることができるようにするために、生徒にアンケート調査 の呼びかけを行いました。

ご家庭におかれましても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもつとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについてご確認の上、何かお子様について心配なことがあれば、いつでも、どんなことでも学校にご相談くださるよう改めてお願いします。

また、学校以外でご相談が可能な機関につきましては、学校ホームページにてご案内させていただい ております。電話等での相談が可能ですので、ご活用くださいますようお願いします。

> 令和3年12月 大田区立大森第六中学校 統括校長 菅野 哲郎

> > 電話 03-3726-7155